



おいざの町

夢に向かって ふみ出す一歩

やさしく かしく たくましく

2024年の合い言葉「チャレンジスイッチ オン！」

創立
150周年

令和6年度
四ツ屋小学校
学校報 No.26
令和6年10月12日

少しずつ前へ！自分の成長を実感～前期終業式～

様々な学習、遊び、行事を通して、それぞれの成長が見られた前期が終了しました。特に4月に入学した1年生の成長はめざましく、できることがたくさん増えたのではないのでしょうか。今日の終業式では、自分でチャレンジスイッチを入れるだけでなく、友達のスイッチが入ったこと（がんばり）に気付くことや、友達を励ましてスイッチを入れてあげることも大切だということをお話しました。この後も、子どもたちの粘り強い姿を期待したいところです。

チャレンジスイッチ
オン!

明日から祝日や秋季休業、振替休業を含め、**14日（月）から20日（日）まで1週間のお休み**となります。しっかりと前期のふり返りをして、少しでも後期を迎えるための充電ができればと思います。

◇休み中の緊急連絡先◇

- ・ 15・16日 …学校（66-1513）
- ・ その他の日や夜間…教頭携帯
校長携帯

★終業式で発表してくれました★

【1年 さん】 ぜんきがんばったこと

わたしは、ぜんきがんばってできるようになったことがたくさんあります。がんばったことの一つめは、プールでのべんきょうです。もぐってれんしゅうしたらおよげるようになりました。うれしかったです。

二つめは、どくしょです。どくしょちょきんが110さつになりました。ほんをよむのがたのしいです。

三つめは、あさのパワーアップタイムです。さいしょはグラウンドニしゅうをはしるのがくしかつたけど、あるかないでさいごまではしることができるようになりました。

こうき、たのしみなことは、ひとりべんきょうのじゃんぶノートです。ていねいなじでしっかりとがんばりたいです。



【4年 さん】 前期、がんばったよ

4年生の前期にがんばったことや楽しかったことがあります。

一つ目は、社会で「水は、どこからくるのかな」という、か題をかい決するために、じょう水場に行ったことです。川の水は、さいしょはきたなかつたけれど、ろかそうちで飲めるようなきれいで安全な水になることにおどろきました。

二つ目は、図工でドロドロカッチンを作ったことです。カップラーメンのからと、おべん当のからでおもしろいかたを工夫して作りました。絵の具で色を付けたり、フォークの先の部分を魚に見立てたりしたら、海と火山ができあがりました。先生や友だちが、「熱帯魚にそっくりだね。」と言ってくれてうれしかったです。また、理科の「月や星の見え方」で、お母さんといっしょに夜に月の動き方をかんさつしたことが楽しかったです。さいしょに見た月が1時間たったらどう動かをかんさつしました。月が動いたことが分かりました。夏の大三角も同じようかんさつしました。秋や冬も星をかんさつしたいと思います。

三つ目は、当番活動と係活動をがんばったことです。黒板消しでは、黒板をまっすぐきれいに消したり、チョークを先生が言ったとおりに持ってくるのをがんばりました。たんじょう日係では、たんじょう日の人を楽しく祝うのをがんばりました。たんじょう日の人がよくこんでくれてうれしかったです。

後期も、友だちと仲良くして楽しく生活したいです。



熱々なべっこ みんなで食べると美味しい!



3日は、雨天のため家庭科室での調理となりましたが、6年生がおいしい豚汁を作ってくれました。具材におはしがすっと通るまで、思いのほか時間がかかると実感したようです。後片付けも手際よくがんばってくれました。ごちそうさまでした!



♪明日の150周年記念学習発表会 お楽しみに!!♪

午前9時30分から校内にお入りください

子どもたちの作品や懐かしの写真を展示しています~ゆりの木ホール~

ゆりの木ホールには、子どもたちの図工や書写の作品とともに、学校に保存してあるアルバムを展示しています。保護者の方はもちろん、祖父母の皆様の中で、四ツ屋出身の方には見覚えのある光景やお顔が見つかるかもしれません。全ての年の分は揃っておりませんが、ぜひ手に取りご覧ください。



また、ゆりの木ホールでは、記念式典の様子をモニターでご覧いただくことができます。式典が終了しても準備がありますので、お知らせがあるまでは、ゆりの木ホールでお待ちくださるようお願いいたします。

☆☆子どもたちのがんばり☆☆ おめでとう!

サッカー

◆U-9DIBERTO

チャンピオンシップ2024

第4位

花館サッカースポーツ少年団
3年 さん



卓球

第42回秋田県ホープス

卓球大会

優勝 県南卓球道場

4年 さん

8月の全国大会にも出場
しました。



6日(日)朝7時から行われたPTA窓拭き作業には、保健体育部の皆さんをはじめ21名の保護者の方が協力してくださいました。校舎1階の窓に加え、グラウンド脇の側溝掃除もしていただき、おかげさまで気持ちよく式典と学習発表会を迎えることができます。手伝ってくれた子どもたちも、ありがとうございました。

